

Santiago, 18 de junio de 1977.

LA COMISION VIVIENDAS - DE BOLSAS DE TRABAJADORES CESANTES DE  
ZONA OESTE DE SANTIAGO :

Acordó entregar todo su apoyo moral a todas aquellas personas, que en un gesto de valentía tomaron la decisión de ocupar el edificio de la CEPAL y declarándose en " huelga de hambre" dispuestas a sufrir las graves consecuencias que esto significa. Para pedir se aclare de una vez y para siempre el destino ocurrido a sus familiares detenidos desaparecidos.

LA COMISION VIVIENDAS  
BOLSA DE TRABAJADORES CESANTES  
ZONA OESTE